

N'avez-vous jamais essayé

Greenfields Exchange

Au coin de l'Avenue Howard et de la rue Rice

TELEPHONE 2442

EDMONTON

?

Nous achetons au comptant tout ce que vous avez à vendre et nous payons un bon prix.

Nous délivrons gratuitement dans toute la ville.

Extrait de l'allocution du Dr Boulanger lors de la Séance de l'Immaculée-Conception

La réunion de ce soir, dans sa magnificence est complexe, c'est une fête double. Et la bonne Ste-Catherine qui était la modeste même aurait eu un brin d'orgueil, j'en suis certain, si elle eut su qu'un jour de sa fête on fêterait, à l'Immaculée-Conception l'anniversaire d'un petit "Canadien-Français."

Je ne vous cache pas que je présente avec fierté le volume 2, No. 1 de notre petite feuille. On lisait récemment dans le "Bulletin Paroissial" que le public, le public lecteur, a le journal qu'il mérite. Eh bien voici le "Canadien-Français." Je fais ce geste avec liberté puisqu'il est écrit presque exclusivement par d'autres que moi-même et si nos conférenciers et collaborateurs cessaient leur contribution il fau-

drat préparer des funérailles au "Canadien-Français." Mais non il a vécu un an. Il a grandi. Et il vivra.

\$500. pour la Belgique

Edmonton, Alta., 18 déc. 1916.

Révérénd Père Vandamme.

Edmonton, Alta.

Révérénd Père,

J'ai l'honneur de vous remettre sous pli un chèque de la Société St Jean-Baptiste d'Edmonton, au montant de \$500., souscription obtenue du Gouvernement de l'Alberta, par l'Honorable Wilfrid Gariépy, Ministre des Affaires Municipales, en faveur du Fonds de Secours Belge de Son Eminence le Cardinal Mercier.

L'Hon. Wilfrid Gariépy, en me faisant parvenir ce montant, me prie de vous exprimer l'assurance du vif intérêt qu'il porte à la noble

Voulez-vous aider le "Canadien-Français" ?